

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 10/MKT/II/2018

MNC Sekuritas Gencar Lakukan Pemasaran di Surabaya

SURABAYA —Berdasarkan survei literasi dan inklusi keuangan yang dilaksanakan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) tahun 2016, indeks literasi keuangan Jawa Timur sebesar 35,58 persen, atau lebih tinggi dibanding indeks literasi keuangan Indonesia yaitu 29,66 persen. Sementara itu, indeks inklusi keuangan Jawa Timur pada 2016 mencapai 73,25 persen atau lebih tinggi apabila dibandingkan dengan indeks inklusi keuangan Indonesia yaitu 67,82 persen.

Atas dasar itu, PT MNC Sekuritas semakin gencar melakukan pemasaran di salah satu kota di Jawa Timur melalui peresmian Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia (BEI) Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Perbanas Surabaya pada hari Selasa (27/02).

Peresmian Galeri Investasi di kota Pahlawan tersebut ditandai dengan pengguntingan pita dan penandatanganan piagam kerja sama oleh Ketua STIE Perbanas Dr. Lutfi, SE., M.Fin., Direktur Pengembangan Bursa Efek Indonesia Nicky Hogan, dan Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina, turut disaksikan oleh Kepala Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Kantor Regional 4 Jawa Timur Heru Cahyono.

Susy Meilina mengungkapkan, melalui peresmian tersebut, MNC Sekuritas telah memiliki 108 *point of sales* secara nasional.

“Galeri Investasi BEI STIE Perbanas ikut melengkapi tiga *point of sales* MNC Sekuritas yang sudah ada sebelumnya di Surabaya, yaitu MNC Financial Services Surabaya di Gedung Bursa Efek Indonesia Surabaya yang merupakan kantor cabang terintegrasi dengan layanan jasa keuangan terpadu dari tujuh unit bisnis MNC Financial Services, termasuk di antaranya MNC Sekuritas,” katanya.

Selain itu, lanjutnya, perusahaan sekuritas di bawah naungan MNC Group tersebut juga memiliki poin di Galeri Investasi BEI Universitas 17 Agustus 1945 (UNTAG) Surabaya dan Galeri Investasi BEI Universitas Pembangunan Nasional (UPN) Veteran Jatim.

“Kini kami fokus dalam meningkatkan jumlah nasabah dan transaksi di 71 Galeri Investasi BEI – MNC Sekuritas. Bukan sekedar melakukan penambahan jaringan secara nasional, MNC Sekuritas memastikan setiap *point of sales* kami memberikan kontribusi positif bagi kinerja perseroan,” tutup Susy.



SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 10/MKT/II/2018

Dia menambahkan, MNC Sekuritas juga akan meningkatkan jumlah nasabah dan transaksi syariah. Hal ini dilakukan untuk menyikapi perkembangan ekonomi syariah yang semakin pesat setiap tahunnya.

“Dari 71 Galeri Investasi yang dimiliki perseroan, 15 di antaranya merupakan Galeri Investasi Syariah,” tutup Susy.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya *“Invest with The Best”*, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - Invest With The Best)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com